

# >> DB GROUPE

Les équipes de DB Groupe s'appuient sur des valeurs pour vous proposer un savoir-faire, une communication et une agilité parfaitement adaptés à vos exigences. Entreprise familiale fondée en 1991, l'évolution de DB Technique est fulgurante. En 2017, l'alliance de nos trois marques forme un groupe industriel performant, DB Groupe, qui livre 10 000 clients à travers le monde.

**DB Technique :** Fabrication d'étiquettes d'identification pour les industries automobiles, médicales et biens d'équipement.

**DB Tech :** Conception, fabrication, fournitures et maintenance de systèmes d'impression, lecture et/ou de dépose d'étiquettes et fourniture des consommables.

**DB Premium :** Fabrication d'étiquettes d'identification pour les secteurs Luxe, Cosmétiques, Épicerie Fine et Spiritueux.

Groupe industriel performant, DB Groupe vous offre également une approche experte et innovante sur l'intégration sur-mesure d'un process RFID afin d'identifier, sécuriser et tracer les produits de la fabrication à la livraison tout en optimisant votre flux logistique. Fort de ses certifications et de ses engagements, DB Groupe place ses Valeurs au centre des échanges.

 Certifications  
ISO 9001:15, Ecovadis, FrenchFab, Imprim'Vert

 Innovation  
DB Track

“ Le plus important, ce ne sont pas nos étiquettes, c'est ce qu'elles permettent de faire. ”



70  
employees

2  
manufacturing sites  
Orléans &  
Rouen

€12  
million  
turnover



547 rue de la Bergeresse  
45160 OLIVET  
>> FRANCE <<  
Tél. : +33 2 38 63 63 64  
contact@db-groupe.fr



www.db-groupe.fr



The DB Groupe teams rely on values to offer you know-how, communication and agility perfectly suited to your requirements. A family business founded in 1991, DB Technique has experienced phenomenal growth. In 2017, the alliance of our three brands formed a high-performance industrial group, DB Groupe, which delivers to 10,000 customers worldwide.

**DB Technique:** Production of identification labels for the automotive, medical and capital goods industries.

**DB Tech:** Design, production, supply and maintenance of systems for printing, reading and/or affixing labels and supply of consumables.

**DB Premium:** Production of identification labels for the Luxury, Cosmetics, Delicatessen and Spirits sectors.

A successful industrial group, DB Groupe also offers you an expert and innovative approach to the customised integration of an RFID process in order to identify, secure and track products from manufacturing to delivery while optimising your logistics flow. With its certifications and commitments, DB Groupe focuses on communication & agility with its customers and partners.

 Certifications  
ISO 9001:15, Ecovadis, FrenchFab, Imprim'Vert

 Innovation  
DB Track

“ The most important is not our labels, it's what they allow to do. ”



CHARGÉE DE MISSIONS MARKETING  
MARKETING PROJECT MANAGER

Cloé FRANCK  
cloe.franck@db-groupe.fr

